

# JIS.CO.ID

## Bersatu untuk Kebaikan: Satgas Yonif 501 Kostrad dan Warga Kamat Ciptakan Lingkungan Bersih dengan Gotong Royong

Jurnal Agung - PAPUA.JIS.CO.ID

Nov 6, 2024 - 15:56



Maybrat, Papua Barat Daya- Sebuah aksi sosial penuh semangat yang melibatkan Satuan Tugas Batalyon Infanteri Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad dan masyarakat Kampung Kamat, Distrik Aifat Timur Tengah, menjadi

sorotan di wilayah Maybrat, Papua Barat Daya. Pada hari Rabu, 6 November 2024, kegiatan kerja bakti bersama ini tidak hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga mempererat tali persaudaraan antara TNI dan warga setempat.

Aksi pembersihan lingkungan ini merupakan hasil dari komunikasi sosial yang intensif antara Prajurit TNI dan Tokoh Masyarakat Kampung Kamat sejak bulan Oktober. Setelah berdiskusi, warga dan Prajurit TNI sepakat untuk melaksanakan kegiatan bersama pada 6 November, dengan fokus pada pembersihan jalan, selokan, dan area sekitar pemukiman warga.

Dengan penuh antusiasme, para prajurit dan warga Kamat bekerja berdampingan, saling bahu-membahu dalam membersihkan area yang sebelumnya terabaikan. Jalanan, selokan, dan area pemukiman yang tadinya dipenuhi sampah dan kotoran kini terlihat bersih dan rapi. Kegiatan ini merupakan contoh nyata bagaimana TNI tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam pembangunan dan peningkatan kualitas hidup masyarakat.

Bapak Roni Fatemyo, Tokoh Masyarakat Kampung Kamat, menyampaikan rasa terima kasihnya setelah kegiatan selesai, "Terima kasih Komandan 501, Kampung Kamat lebih bersih. Tuhan memberkati." Ungkapan ini mencerminkan betapa besar manfaat yang dirasakan warga atas inisiatif ini.

Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad, Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto, menegaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari perhatian Satgas terhadap kebutuhan dasar masyarakat di wilayah tugas.

"Selain menjaga keamanan, TNI juga berkomitmen untuk ikut serta dalam membangun dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat Papua," ujarnya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi terhadap langkah yang dilakukan Satgas Yonif 501 Kostrad.

"Kerja bakti bersama ini adalah wujud nyata dari komunikasi sosial yang inklusif. Melalui kolaborasi ini, kami turut mendukung percepatan pembangunan, kesehatan, dan kebersihan di Papua," ungkapnya.

Kegiatan ini juga menjadi bukti bahwa Satgas Yonif 501 Kostrad tidak hanya menjalankan tugas pengamanan perbatasan, tetapi juga menjadi bagian integral dari upaya pembangunan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat Papua. Dengan pendekatan yang modern, adaptif, dan responsif, TNI terus mengabdikan untuk masyarakat di seluruh wilayah Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho